



Zünftige Gaudi zum Saisonabschluss

Trotz des schneearmen Winters ging für den Ski-Club Rückershausen eine ereignisreiche Wettkampfsaison zu Ende, die am Samstag mit der traditionellen Après-Ski-Party abgerundet wurde. Die Skihütte füllte sich im Laufe des Abends zusehends und die Gäste feierten bis in die frühen Morgenstunden ordentlich. „Wir hatten tolle Partygäste und alles verlief wie erwartet friedlich“, sagte Organisator Holger Parzinski. Die Hütte war winter-

lich dekoriert und auf einem Flachbildschirm lief eine Diashow mit den Höhepunkten der Winter- und Sommersaison. Die Gäste tanzten viel zur Discofox-Musik und zu Hits aus den aktuellen Charts. Die Einnahmen fließen komplett in die Nachwuchsarbeit des Ski-Clubs Rückershausen. Ein herzliches Dankeschön ging an alle Helfer, die zum Gelingen der Feier beigetragen haben, wie Holger Parzinski anmerkte.

Foto: Verein